

La carta que el Ateneo ha dirigido al General y Comandantes de la Escuadra del Pacífico, queremos la honra de ser sus asociados, no habiendo la suerte de que llegue á mis manos hasta el mes de febrero sin duda por la reservas que ha sido preciso observar en el destino del buque a mis órdenes. Ella encierra una felicitación á toda la Escuadra. Inspirada en el seno de esa respectable Sociedad por los más elevados sentimientos del amor patrio, honra á nuestra marina, que acaba de marcar en esta generación la huella de sus gloriosas tradiciones. Dirigida al que suscribe, la honra que le dispensa es de tal valor que no se siente con fuerzas para significar, siquiera sea



AR-3/111

una idea de su reconocimiento á
esa portantos títulos respetable So-
ciedad, pudiendo, si, asegurare que
el precioso libro que contiene la car-
ta que le ha sido dirigida y que
ha leido profundamente conmovido,
será siempre uno de sus mas glo-
riosos títulos.

Ruego á V. S. Sr. Secretario,
se sirva hacer llegar á todos los So-
cios del Atenco, la expresion de
mis sentimientos.

Dios guarde á V. S. muchos años.
Madrid 10 de Diciembre de 1867.

El Comandante de la frag. "Minuscua"

P. Arango